
Protokoll Vorstandssitzung vom 00.00.2016

Traktanden

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Bigna Härdi (BH), Théophile Messin Roizard
(TMR), Luca Dahle (LD), Giovanni Cavolina (GC), Igor Susmelj (IS), Nepheli Papagiannakopoulou-Zwicky-
Zwicky (NPZZ),

Abwesend: Aurel Ne� (AN), Dimitri Eckert (DE), Julian Huwyler (JH)

Gäste:

Protokollschreiber/in: BH

Beginn der Sitzung: 19:0 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 06.12.2016 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Mitteilung: Nächste Woche (19.12) wird eine Mail kommen mit Info für Semesterberichte. IS meint 1-2
Seiten lang sollen sie sein. NPZZ stimmt zu. MK meint Bilder soll man auch mitschicken.

Quästor:

• Mitteilung: Quästortool wurde aktualisiert. Erinnerung: Quittungen bitte vor Weihnachten abgeben.
Unbedingt Quästor Bescheid geben, damit AT eine Abgrenzung machen kann. Nur für grosse Beträge
wichtig.

Information:

• Nichts

IT:

• Mitteilung: IS möchte Maillisten vom AMIV löschen. Er wird sie zuerst archivieren. Problem mit Mail
an alle Verteiler schicken: Person bekommt nur eine Mail und weiss nicht, bei welchem Verteiler sie
überhaupt beteiligt ist. Fazit: IS macht Archiv.

• Codingweekend: 1950 CHF als Budget. IS bekommt Applaus. Gianna hat sehr gut organisiert.

Kultur:

• Codingweekend. IS möchte gerne 2x im Jahr (einmal pro Semester) ein Codingweekend machen, da
man viel daraus herausholen kann und eine Möglichkeit Leute in den AMIV holen. Am besten früh im
Semester, da man Leute in den AMIV holen kann. IS möchte Budget erhöhen. NPZZ schlägt vor, das
Weekend im AMIV zu machen, damit man das Budget nicht höher machen muss und trotzdem 2x im
Jahr durchführen kann. MK meint dazu, dass die Location kein Thema ist beim coding weekend, da
die Umgebung egal war. IS: Am besten Codingweekend in MItte von Semester, damit genug Zeit ins
Studium einleben und damit nachher noch Zeit für P und S (MK) und für nacharbeiten der nicht fertigen
Projekten. Fazit: IS macht einen Vorschlag
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• Hoodies: TMR will Pullover (35 Stück) am SEE verkaufen. Kann aber erst ab 18 Uhr da sein. Kein
anderer will helfen Fazit: TMR verkauft alle Pullover alleine (laut TMR's Aussage!!!!)

• NPZZ meint, dass alle Vorstände im nächsten Semester sollen daran denken, dass es wegen Jubiläum mit
Budget so richtig anfgängt!! IS: Geil.

HoPo ITET:

• Vorschlag von Kreuzer: MasterStudenten (vorallem moebis) Anwerben. NPZZ: AMIV möchte nichts mit
MEST zutun haben, darum werden wir nicht darin auftreten. AT: Findet die Idee von Team-Building-
Spirits gut. Allgemeine Akzeptanz für neue Aperos. NPZZ: Kultur möchte nichts dafür machen. MK:
Findet gut, wenn wir vorbei schauen könnten und Werbung machen könnten. IS, AT, MK werden an
Apéro gehen. BH schreibt Mail an Kreuzer.

HoPo MAVT:

• nix

External Relations:

• Newsletter: MK: Idee: Mailingliste, in der ein Student sich anmelden kann, wo man Mails bekommt, wo
der Fokus auf Jobsangebote liegt. Am Anfang wird es sicher nichts kosten, wenn es erfolgreich wird,
ist die Idee es an die Firmen zu verkaufen. IS: Design sollte nichts zutun mit Announce zutun haben.
TMR stimmt zu. MK auch. MK meint, dass dies eher eine Newsletter von Kontakt sein werden sollte.
Nicht vom AMIV. TMR: Kontakt wird o�ziell nichts damit zu tun haben. MK �ndet, dass dies durchaus
ein Job für die Kontakt sein werden kann. TMR: Keine aktive Werbung damit machen, sondern einfach
Firmen, die wir bereits haben darauf hinweisen. Allgemeine Meinung: Alle generell dafür (man hat nichts
zu verlieren)

• ESTEC: D-MAVT anschreiben verboten. (!!!!!) D-ITET: Kreuzer anfragen okay.

Infrastruktur:

• LD hatte bereits 3 Bier. Nicht aussagekräftig, darum nicht protokolliert.

Ende der Sitzung: 20:00
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